

Criadores de Talca corren y hacen llamado a la solidaridad huasa

Autor: Guillermo Rojas Fioratti

Representaciones de la Región del Maule más un par de invitaciones animarán este fin de semana un rodeo Para Criadores Limitado a 25 colleras que marca el inicio de un nuevo año y nuevo programa de actividades de la Asociación de Criadores de Caballos Chilenos de Talca.

El evento se realizará en la Medialuna de Santa Rita, de propiedad de Mauricio Román, ubicada a 5 kilómetros hacia la Cordillera desde el cruce de Panguilemo a Pelarco, según informó Martín Bartolomé, presidente de la Asociación de Criadores de Talca, en conversación con CaballoyRodeo.

"Estamos muy entusiasmados, como Asociación nos caracterizamos por hacer varias actividades en la temporada porque nos debemos a nuestros socios. En la Temporada Chica hicimos un rodeo que resultó muy bueno y quedamos con la ilusión de hacer un segundo que lo

concretaremos este fin de semana", dijo el timonel de la agrupación que desde hace cuatro años viene organizando dos rodeos de la categoría portemporada.

El dirigente destacó que además de la tradicional Expo Fital, realizada hace un par de meses, también organizaron competencias de pruebas funcionales y una clínica de Rienda con "Pepe" Soto, lo que avala las tareas que han asumido en el directorio de los criadores talquinos.

Sobre la convocatoria, dijo: "Seremos pocas colleras, la mayoría de las asociaciones Talca y Talca Oriente, aunque también algunas colleras invitadas como el Palmas de Peñaflo, Casas de Liguay, Los Torunos, Las Callanas, entre otras. Esperamos tener alrededor de 38 colleras en las series libres".

En materia de ganado, el jueves estuvieron loteando el que se correrá. "Se ven bastante buenos. Vamos a tener novillos de carne: claveles, colorados y negros, reservado los



mejores claveles para la final", dijo.

Por otra parte, el dirigente maulino extendió un especial mensaje para ir en ayuda de Alejandro Herrera, expresidente de la Asociación de Criadores de Talca, quien se encuentra internado en un centro asistencial en Santiago a la espera de una intervención quirúrgica programada.

"Se requieren dadores de sangre para que hagan sus aportes al Banco de Sangre de UC Christus de Marcoleta. Se puede ir hasta el lunes 6 de enero y se debe indicar que es donación para Alejandro Herrera", dijo Bartolomé.

ntenta y muy complacida", completó.